



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 04 April 2018

Halaman: 2

Kinerja OPD Meningkatkan, Serapan Anggaran Membaik

UMBULHARJO (MERA-PI) - Serapan anggaran belanja langsung untuk kegiatan fisik dan program Pemkot Yogyakarta pada triwulan pertama 2018 baru sekitar 12 persen. Meski demikian serapan anggaran itu diklaim lebih baik dibandingkan periode yang sama tahun 2017.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Kadri Renggono mengutarakan, dari serapan anggaran 12,17 persen itu sebanyak 11,12 persen atau senilai Rp 104,5 miliar dari belanja langsung. Sedangkan total anggaran belanja langsung tahun 2018 sebesar Rp 940 miliar. "Serapan triwulan pertama tahun ini lebih baik. Tahun lalu serapannya lebih rendah karena biasanya hanya berkisar di angka 10 persen," kata Kadri di ruang kerjanya, Selasa (3/4).

Menurutnya, serapan anggaran triwulan pertama yang lebih baik dipicu oleh kebijakan Tunjangan Perbaikan Penghasilan (TPP). Mengingat salah satu variabel dalam pemberian TPP itu adalah kinerja masing-masing organisasi perangkat daerah (OPD). Tiap OPD biasanya menetapkan ploting capaian anggaran tiap triwulan. Untuk memperoleh TPP yang maksimal, maka setiap pegawai pun berusaha memenuhi target kinerja. Jika realisasi belanja yang semakin besar maka TPP yang diperoleh semakin besar.

"Dengan pemberian TPP berbasis kinerja, para PNS jadi lebih rajin dan disiplin dalam penganggaran di tiap OPD," ujarnya.

Dia menyebut total serapan APBD 2017 mencapai sekitar 88 persen. Pihaknya berharap serapan anggaran di tahun 2018 bisa meningkat. Namun di-



Salah satu pekerjaan fisik Pemkot Yogyakarta yang telah dimulai triwulan kedua April ini yakni pemeliharaan Jembatan Lempuyangan. Sejumlah pekerja tengah mengecat pembatas jembatan agar tak mudah berkarat, Selasa (3/4).

yang telah masuk layanan pengadaan. Tahun 2018 total ada 66 paket pekerjaan di DPUPKP Kota Yogyakarta.

"Pada triwulan pertama ini tahapan pekerjaan sudah sesuai tata kala. Harapannya pekan kedua April semua paket sudah masuk lelang. Untuk pekerjaan fisik dimulai pada triwulan kedua," pungkas Agus. (Tri)-m

Sementara itu Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono menyebut sampai triwulan pertama sudah ada 53 paket pekerjaan

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input checked="" type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
Pit. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. BPKAD			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005